

No. 1551

グリーン・フェスティバル — 東京 —

第3回グリーン・フェスティバルが5月9日、10日東京の代々木公園で開かれました。会場では緑のテーマ館を始め、樹木の名前あてクイズ、緑の相談所、苗木の無料配布などいろいろの行事が行なわれました。土がなくても植物を育てられる「ハイドロポール」などの新しい技術も紹介されています。都会に緑をふやすために家庭も職場も「緑の倍増計画」に協力したいものです。

初の公式訪問 — 日米首脳会談 —

中曾根首相はレーガン大統領との会談のため4月29日午後アンドリュース空軍基地に到着。シェルツ国務長官の出迎えをうけました。翌30日、初の公式訪問とあって首脳会談に先立ちホワイトハウス南庭での歓迎式に臨みました。中曾根首相の訪米は今迄の3回とも実務的会談で今回初めて準国賓待遇で迎えられたものです。執務室での第一回首脳会談では世界的にドル不安が広がっている現在「ドル防衛」が主要課題となりました。中曾根首相は「通貨の安定には日本も努力しているが米国も努力して欲しい」とのべ、日本の内需拡大策として五兆円の財政出動を表明しました。夜の夕食会でも首相は「二人の友情関係は両国民の幸せのみならず世界の平和と繁栄の基盤を形成するためにも大きく寄与して来たと信じている」とのべました。二回にわたった日米首脳会談は通貨の安定策と日本の内需拡大策が重要なテーマとなり、日本の経済が実際に「内需依存」の成長を高めていけるかどうか今後の経済運営が注目されます。